



Kurpfalz-Realschule Hirschberger Str. 1 69198 Schriesheim

Tel.: 06203-697230

Fax 06203-697238

email: realschule@schriesheim.de

www.realschule-schriesheim.de

15.07.2020

Elternbrief

Liebe Eltern,

nun ist es wieder soweit: das Schuljahresende und die Sommerferien stehen vor der Tür. Die schriftlichen Prüfungen der 66 Realschülerinnen und Realschüler sowie der zwei Hauptschüler und einer Hauptschülerin sind gut verlaufen. Nun stehen die mündlichen Prüfungen und die Übergabe der Zeugnisse unmittelbar bevor. In diesem besonderen Schuljahr, in dem nichts wie sonst war, wird sich auch das Schuljahresende leider anders gestalten.

Geplant ist die Zeugnisübergabe der 10. Klassen am Montag, den 27.07.2020, in Teilgruppen mit Eltern im Zimmer 21/22.

Am Dienstag, den 28.07.2020, erhalten die 9. Klassen ihre Zeugnisse. Auch die Klassen 7 und 8 werden an diesem Tag ihre Zeugnisse bekommen.

Am Mittwoch, den 29.07.2020, sind dann die Klassen 5 und 6 an der Reihe.

Um das Abstandsgebot einhalten zu können, werden die Klassen, mit Ausnahme der 9a, wie die ganzen letzten Wochen geteilt sein und der Klassenlehrer bzw. die Klassenlehrerin gibt die Zeugnisse aus. Das findet zunächst immer mit Gruppe 1 (45 Minuten) und danach mit Gruppe 2 (45 Minuten) statt.

Unterrichtsbeginn in der letzten Schulwoche ist: 9:00 Uhr - Gruppe 1
9:45 Uhr - Gruppe 2

Die 9a findet sich am 28.07. im Zimmer 21/22 um 9:00 Uhr ein.

Die 10. Klassen erhalten ihren klassenspezifischen Ablauf mit Teilnahme der Eltern in sechs Gruppen durch die Klassenlehrerin Frau Scharrmann und die Klassenlehrer Herr Borkowski und Herr Burggraf.

Leider wird es in diesem Schuljahr weder einen Schulgottesdienst noch eine Vollversammlung der Schülerinnen und Schüler geben können. Die Religionsfachschaft hat aber etwas Besonderes vorbereitet, das alle Schülerinnen und Schülern in die Ferien begleiten soll und mit den Zeugnissen ausgegeben wird.

Nach den Sommerferien soll wieder vollumfänglich Unterricht erteilt werden, soweit die Infektionslage dies zulässt.

Deshalb möchten wir Ihnen noch einige Informationen und Veränderungen, auch in Bezug auf das kommende Schuljahr, zukommen lassen sowie uns für Ihr Verständnis und dafür, dass Sie uns in diesem nicht ganz einfachen Jahr unterstützt haben, bedanken.

Einführung einer schuleinheitlichen Plattform für den Fernunterricht

Sie und Ihre Kinder hatten sich gut mit den von uns genutzten Medien zurechtgefunden. Der Materialordner wurde zur Bereitstellung der Aufgaben genutzt. In den einzelnen Klassen wurden oft auch zusätzliche digitale Möglichkeiten zur Optimierung eingesetzt und etabliert.

Ich begrüße nun sehr, dass wir im kommenden Schuljahr mit Microsoft Teams eine schuleinheitliche Lösung umsetzen können. In den letzten Wochen wurde dieses System aufgesetzt, Kollegen vorbereitet und in den Präsenzwochen nun die Klassen in einer Einführung damit vertraut gemacht. Damit steht allen Schülerinnen und Schülern nicht nur eine durchdachte Kommunikations- und Arbeitsplattform zur Verfügung, sondern auch eine schuleigene E-Mailadresse und die Nutzung des Office-Pakets. Dies wird als kostenloses Abo-Paket für die Zeit ihrer Schulzeit bereitgestellt. Diese Anwendungen können auf das eigene Endgerät installiert und man kann sich an allen Geräten mit dem Account einloggen.

Wir haben damit die Grundlage geschaffen auf eine dynamische Situationslage reagieren zu können und auch die erforderliche Verzahnung des Präsenz- und Fernlernunterrichts einheitlich zu realisieren. Sicherlich benötigt es einen Lernprozess, bis alle Beteiligten dieses Medium sicher nutzen können. Ich bin zuversichtlich, dass wir uns hierbei alle gegenseitig unterstützen werden.

Erster Schultag nach den Sommerferien

Das neue Schuljahr beginnt für die Klassenstufen 6 bis 10 am Montag, dem 14.09.2020, zur ersten Stunde um 7.50 Uhr und endet an diesem Tag nach der 6. Stunde. Die Einschulung der neuen Fünftklässler findet am Mittwoch, den 16.09.2020, um 9:00 Uhr in der Schulsporthalle statt.

Abschließend möchte ich mich bei unserem Konrektor, Herrn Michael Schneider, der in diesem Schuljahr in Pension geht, bedanken. Ohne die engagierte und unermüdliche Arbeit von Herrn Schneider hätten wir die Hürden dieses Schuljahres nicht so gut meistern können.

Viele unvorhergesehene Ereignisse - positive (Mutterschutz, Elternzeit,...) und negative (Krankheiten, Unfälle, Lockdown, Unterricht mit Abstandsgebot, Hygienevorschriften, Raumwegeplan, Pausenaufsichtsbereiche,...) - und die Einführung des neuen Prüfungsformates in Klasse 9 (Hauptschulabschlussprüfung) waren sehr große Herausforderungen, die dank der Zusammenarbeit aller am Schulleben Beteiligten gemeistert werden konnten.

Mein Dank geht hier auch an Sie als Eltern, die Sie Ihre Kinder im Fernunterricht betreut und unterstützt haben, sowie an unseren hervorragenden Elternbeirat, der immer zur Stelle war, wenn er gebraucht wurde.

Leider verabschieden wir Frau Christiane Haase als Elternbeiratsvorsitzende, die in diesen bewegten und informationsintensiven Zeiten unglaublich präsent und unterstützend war. Herzlichen Dank!

Danken möchte ich auch dem Hausmeister der Realschule Jürgen Weber und der Sekretärin Frau Stefanie Bernd, die in ihrem ersten Schuljahr an unserer Schule die Klippen, die ein Schulsekretariat in Krisenzeiten mitbringt, bravours umschieft hat.

Wir danken Ihnen auch für das in unsere Schule gesetzte Vertrauen und wünschen Ihnen alles Gute sowie eine schöne Sommerzeit gemeinsam mit Ihren Kindern. Wir hoffen, dass wir uns im September gesund und munter wiedersehen.

Wir möchten Sie bitten, unbedingt die Homepage der Realschule und gerne auch des Kultus Ministeriums Baden Württemberg, immer wieder, zu besuchen um aktuelle Neuerungen zu erfahren.

Die schulischen Veränderungen, die in den letzten Monaten sehr kurzfristig anberaumt werden mussten, sind kaum anders, zeitnah zu transportieren. Wir danken Ihnen nochmals für Vertrauen und Verständnis.

Herzlichst

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'P. Carse', with a stylized flourish at the end.

P. Carse
(Schulleiterin)